
NELL'INCONTRO A VI LLA BOTTINI Si E' PARLATO ANCHE DEL RADDOPPIO DELLA FERROVIA

Nencini conferma: «G sono i soldi per fare gli assi viari»
L'INTERVENTO del vice mini-
stro dei trasporti Riccardo Nenci-
ni al convegno sul tema: «Cinque
capoluoghi sul treno veloce», che
si è svolto ieri pomeriggio a Villa
Bottini, è stato decisamente im-
portante. Ha parlato in termini
certi sia della realizzazione dei
nuovi assi viari come del raddop-
pio della linea ferroviaria verso Fi-
renze. Parole che hanno smentito
certe voci della vigilia che davano
come probabile il taglio del finan-
ziamento da parte del Governo.

«NESSUNA nuova, buona nuo-
va, non c'è alcun rischio di taglio
per gli assi viari. Il ministro Del-
rio ha parlato di grandi opere spes-
so inutili, e non è certo il caso
dell'infrastruttura che riguarda la
Piana di Lucca. Aspettiamo che il

Cipe approvi la delibera entro fi-
ne aprile». E' stato il commento
replica del senatore Andrea Mar-
cucci (Pd) proprio sul paventato
rischio di tagli al progetto degli as-
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Alla vigilia c'erano alcune voci
che davano per possibile
il taglio dei finanzia enti

si viari. la giornata di studio, orga-
nizzata con il patrocinio della Re-
gione, della Provincia, della Ca-
mera di commercio, di Confindu-
stria Lucca, della Federazione re-
gionale degli Ordini degli inge-
gneri della Toscana e dell'Aero-
porto «Galilei» di Pisa non è stata

soltanto teoria. «Le parole di Ric-
cardo Nencini - ha commentato
alla fine il sindaco Alessandro
Tambellini - rappresentano una
notizia estremamente positiva
per il nostro territorio. Si passa
dall'instabilità alla stabilità infra-
strutturale. Si comincia a mettere
insieme una condizione di sicu-
rezza sia sul collegamento strada-
le fra nord e sud sia sulla linea fer-
roviaria. Circa un anno fa ci fu
sempre a Villa Bottini un confron-
to promosso dalle amministrazio-
ni comunali di Lucca e Pistoia e
che aveva al centro lo sviluppo
della tratta ferroviaria di collega-
mento fra Lucca, Pistoia e Firen-
ze. Adesso anche sul fronte delle
ferrovie sembra che siamo giunti
alla svolta finale. Insomma vera-
mente una cosa molto positiva».

T Gli 1 Nencini ha smentito le
voci di tagli al progetto assi viari
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